

APDESI

kegiatan sosialisasi pilkada serentak 2024 terutama bagi kalangan pemuda dan masyarakat sebagai upaya meningkatkan partisipasi pemilih pada pilkada serentak 2024, HMI Cabang Lebak bekerjasama dengan KPU Kabupaten Lebak

Farid Padlani - LEBAK.APDESI.ID

Aug 9, 2024 - 20:11



Lebak.Nkrikitanews.Com RangkasBitung - "HMI menjadi salah satu bagian yang ikut serta sebagai penyelenggara kegiatan dengan pendampingan intensif KPU Kabupaten Lebak mengadakan kegiatan sosialisasi dan pendidikan pemilih kepada pemuda/mahasiswa dan masyarakat, dengan menasar pemilih pemula yang berada di kampus dan pesantren dan masyarakat".

Ia mengatakan kegiatan sosialisasi pilkada serentak 2024 tersebut dilakukan di Desa Rangkasbitung Timur. Sosialisasi pemilu kepada pemuda dan masyarakat sekitar di Daerah Pemilihan (Dapil 1) Kecamatan Rangkasbitung, Warunggunung, Cibadak, dan Kalanganyar bertempat di Aula Desa Rangkasbitung Timur, Jum'at, 9 Agustus 2024.

Acara ini dihadiri oleh Pemuda/Mahasiswa dan masyarakat yang akan menggunakan hak pilihnya pada 27 November 2024. Formatur/Ketua Umum HMI Cabang Lebak, Harry Agung Nurfaizi mengungkapkan, sosialisasi kali ini merupakan upaya HMI untuk mendorong pemuda dan masyarakat dalam menjaga kualitas demokrasi dan memberikan pemahaman tentang peran dan fungsi pemuda serta pada pilkada serentak kali ini.

"Alhamdulillah, HMI Cabang Lebak yang bekerja sama dengan KPU melaksanakan agenda sosialisasi pilkada serentak. Setelah kemarin OKP lain melakukannya di berbagai titik di Kabupaten Lebak. Dan hari ini kita

melaksanakan di Desa Rangkasbitung Timur pada pemilihan dengan sasaran Pemuda/Mahasiswa dan Masyarakat, karena pemuda dan masyarakat memiliki peran dan fungsi strategis dalam mengawal pesta demokrasi pada pilkada serentak 2024. Mengingat pemilu kemarin hanya mencapai 80% pemilih yang menggunakan haknya dengan persentasenya yang dirasa kurang maksimal semoga dengan terus dilakukan sosialisasi kepada pemilih pemuda dan masyarakat bisa melampaui hasil pemilu kemarin. Karena pemilih pemuda ini di angka sekitar 60 sampai 70 persen,".

Kehadiran HMI Cabang Lebak yang di jembatani oleh KPU Kabupaten Lebak yang memberikan edukasi akan memberikan manfaat baginya untuk memberikan hak pilihnya. Ia mengatakan HMI akan terus berupaya mengedukasi para kader HMI, pemuda dan masyarakat sehingga bisa mengajak partisipasi pemilih di sekitar lingkungannya agar pada pilkada serentak 2024 lebih tinggi dari sebelumnya.

"Harapannya dengan mengedukasi para kader HMI, pemuda dan masyarakat dapat meningkatkan pemahaman kepemiluan dan meningkatkan partisipasi pemilih pada pilkada serentak 2024,".

(Kaperwil Banten* red)